10 º Reunión Ordinaria de Escuela de Ciencia y Tecnología 21 de diciembre de 2021 / Acta N° 10/21

En San Martín, sede Miguelete de la Escuela de Ciencia y Tecnología, a los 21 días del mes de diciembre de 2021 entre 17:30 y 18:00 horas se llevó a cabo la novena reunión del Consejo de Escuela, presidida por el Decano de la Escuela, Federico Golmar y con la asistencia de los Consejeros Docentes, María Dolores Perez, Vanesa Sánchez, Nicolas Álvarez, Ignacio General. Consejeros No Docentes, Claudio Alonso, Ana Zabala, Consejeros Estudiantiles, Florencia Sarmiento, Camila Manfredi. Otros participantes: Patricia Ilarri, Ignacio Fenoy, Elida Hermida, Gabriel Sanca, Agustina Portu, Gonzalo Comas, Jorge Euillades, Daniel de Florian, Guillermo La Mura, Norberto Lerendegui, Jorge Sinderman.

Temas tratados:

1. Lectura y aprobación del acta 9-21, se lee y se da por aprobada.

TEMAS A CONSIDERAR

El Dr. Federico Golmar comenta que la agenda se dividirá en dos partes. En la primera parte se realizará el Consejo de Escuela y en la segunda se realizará el informe anual y posteriormente el brindis de fin de año.

A. Comisión de Enseñanza e investigación

Curso JPMorgan:

El Ing. Nicolas Álvarez expone que la UNSAM, prestará el servicio de Training en "Introduction and Advanced Topics on Machine Learning", a la empresa JP Morgan. Dicho servicio se llevará a cabo a través del dictado de dos cursos de tres meses cada uno, en modalidad virtual, ("Introducción al aprendizaje automático y a la ciencia de datos" y "Temas avanzados de aprendizaje automático"). El presupuesto total será de \$7.440.000,00.

El Ing. Álvarez agrega que fue acercado por el Dr. Daniel de Florian.

La Consejera estudiantil Florencia Sarmiento pregunta la forma en la que se distribuye el dinero del convenio.

El Dr. Federico Golmar explica que la Escuela recibe el 5% de ese monto en concepto de canon y agrega que en este caso el resto de estos recursos los administrará el vicerrectorado . Agrega que cuando hay un overhead se consulta a todas las áreas involucradas acerca de las necesidades de cada laboratorio y se gasta en recursos para los mismos.

La consejera estudiantil, Florencia Sarmiento pregunta si no se consensúa en el consejo el destino de los fondos de convenios.

El Dr. Golmar comenta que en principio eso se discute con las áreas involucradas en el convenio y el canon lo utiliza la Escuela para los gastos diarios.

El Dr. Radrizzani afirma que es la primera vez que se dan estos cursos en el país sobre Machine Learning. Agrega que los investigadores a cargo son pioneros en estos temas, lo cual es importante porque involucra a la Escuela.

El Dr. Golmar, expone que tener vínculo con las empresas ayuda a posicionar a la Escuela y en este caso en particular, la pone al frente en una temática innovadora.

La consejera Florencia Sarmiento manifiesta que la Escuela termina dependiendo de empresas como JP Morgan.

El consejo vota a favor de la aprobación con 6 votos y 2 abstenciones.

Los cursos son aprobados

- B. Comisión de interpretación y reglamento
- C. Comisión de administración y presupuesto

INFORMACIÓN:

• El Dr. Federico Golmar comenta los nuevos roles que desempeñarán docentes e investigadores de la ECyT desde 2022:

En primer lugar, el Dr. Gabriel Sanca se desempeñará como director de la carrera ingeniería electrónica, el Ing. Nicolás Álvarez, será coordinador del área de electrónica, acompañando al Dr. Sanca. El Dr. Rodrigo Díaz ejercerá como director de la carrera Licenciatura en Ciencia de Datos, creada recientemente. Sandra Barbazan ejercerá como coordinadora de la carrera Tecnicatura en Diagnóstico por Imágenes.

Por otro lado, el Ing. Norberto Lerendegui asumirá como Secretario Académico de la ECyT, la Dra. Vanesa Sánchez, se encargará de la articulación del CPU y su integración con los primeros años de la carrera, y finalmente el Ing. Jorge Sinderman, liderará el Programa de Educación en Ingeniería (PEI) durante el proceso de acreditación y reacreditación de las carreras de ingeniería.

El Dr. Golmar les da la bienvenida y agradece el compromiso a los docentes e investigadores en sus nuevos roles y agradece a quienes lo acompañaron en la gestión 2018-2022.

Finalmente, da inicio al informe de fin de año.

Finaliza 18:00 h

Decano:

Federico Golmar

Consejeros Docentes Titulares:

María Claudia Abeledo

Alejandro Valda

María Dolores Pérez

Nicolas Álvarez

Consejeros Docentes suplentes:

Ignacio General

Valentina Martín

Vanesa Sanchez

Juan Pablo Borgna

Consejeros no docentes:

Claudio Alonso

Consejeros no docentes suplentes:

Ana Zabala

Consejeros Estudiantiles titulares:

Florencia Sarmiento

Martín Kalechsztajn

Consejeros Estudiantiles suplentes:

Camila Manfredi

(hall.

y gud